



ONE TEAM

赤崎小学校
校長だより 5号
令和2年4月23日



<うれしいな！給食！>

給食の前に、1年生の教室の前を通りました。栄養技師の頃末先生が、子どもたちに給食の事前指導を行っていました。給食前にはトイレに行って、しっかり手洗いをして、当番の人は、エプロン・マスク・帽子をきちんと着用します。良い姿勢で、一生懸命聞くことができていました。給食の後、担任の先生や頃末先生から残さずよく食べることができていると聞きました。素晴らしいことです。しっかり食べて、ぐんぐん成長してほしいと思います。

<防犯パトロール隊の方、駐在所の方に感謝>

朝、西門の前の横断歩道に行くと、防犯パトロール隊の方や駐在所の方が、子どもたちの登校を見守ってくださっていました。子どもたちも元気に挨拶をして、感謝の気持ちを表すようにしています。その他の場所でも、保護者の方や地域の方が見守ってくださり、感謝の気持ちで一杯です。今後とも、よろしく願いいたします。



<良い姿勢で頑張ってます！>

先生の話を生懸命聞いている1年生の姿を発見しました。勉強の基本は、人の話を聞くことです。1年生は、まず、話している人の方をしっかりと見て聞くことができるようになってほしいと思います。そのためにも、姿勢を維持することがとても大切になってきます。普段から、背中を丸めたり、寝そべっていたりすると、腹筋や背筋が弱って、よい姿勢を維持できません。家庭生活でも、声掛けをお願いします。

<縁の下の力持ち！環境整備で！>

南校舎の東階段を歩いていると、かなり古い卒業制作が設置されています。卒業生の自画像を版画で表現したものです。よく見ると、何枚かの版画が、はがれてずれていました。そこで、校務員の赤星先生に修理を依頼しました。2～3日すると、はがれていた版画が、元の位置に戻っていました。学校は、いろいろな職員で成り立っています。担任以外の職員も子どもたちのために頑張っています。



<中庭にハナミズキが！>

新型コロナウイルスの影響で、明るいニュースが少なくなっている昨今、中庭のハナミズキが、心を癒してくれます。ハナミズキといえば、一青窈の「ハナミズキ」という歌を思い出します。その歌詞の中に、「僕の我慢がいつか実を結び 果てない波がちゃんと止まりますように 君と好きな人が 百年続きますように」というのがあります。歌詞の本当の意味合いと違いますが、何だか現状に合っているようで、切なくなりました。

<掃除時間の心温まる光景！>

4月20に日の掃除時間のことです。廊下掃除を担当している1年生に、上級生が、ほうきの使い方を優しく丁寧に教えていました。1年生も上級生のもち方を真似して、頑張っていました。

